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TEMA PRESIDENZIALE 2011-2012 
 

Presidente Internazionale 

Kalyan BANERJEE 
R.C. of Vapi, Gujarat, India 

 
Il Presidente eletto del RI ha 
incoraggiato i Rotariani presenti 
al Congresso RI 2011 di New 
Orleans il 25 maggio a ritornare 
nelle loro comunità e a riflettere 
sui "modi nuovi e diversi" per 
affrontare le sfide di oggi. 
"Noi siamo coloro che agiscono 
nella nostra comunità, i capi-
guida, quelli che sono più 
coinvolti, che vedono i problemi 
e hanno i mezzi per risolverli", ha 
dichiarato Banerjee. "Vi chiedo di 
guardare nel vostro animo e di 
esternare la vostra forza interiore 
per avere un impatto sulle per-
sone e su tutto ciò che vi sta 
intorno".  Banerjee ha spiegato 
che i Rotariani devono farsi 
guidare da tre enfasi principali - 
la famiglia, la continuità e il 
cambiamento - mentre svolgono 
le loro attività di servizio 
all'insegna del tema RI 2011-12, 
Conosci te stesso per ab-
bracciare l'umanità. 
 "La famiglia costituisce la prima 
enfasi", ha detto "perché la 
famiglia è il punto di partenza 
per tutto ciò che il Rotary sta 

cercando di realizzare". "La 
famiglia costituisce le fonda-
menta della comunità", ha 
continuato a dire. "Se vogliamo 
vedere un mondo più gioioso, 
dobbiamo prima assicurarci che 
le famiglie nel mondo siano più 
gioiose, che abbiano le cose di 
cui hanno bisogno per essere 
felici, di prosperare e andare 
avanti. Pertanto, dobbiamo 
garantire che abbiano una casa, 
acqua pulita e servizi igienici, 
assistenza sanitaria e risolvere i 
problemi che affliggono le madri 
e i loro bambini". La continuità 
riguarda il continuo impegno e 
rafforzamento di quelle cose che 
i Rotariani sanno fare bene, 
secondo Banerjee.  "Esistono 
tante aree in cui abbiamo avuto 
successo - accesso all'acqua 
potabile, diffusione dell'alfabetiz-
zazione, coinvolgimento dei 
giovani. E, naturalmente, il nostro 
più grande impegno, l'eradi-
cazione della polio", ha dichia-
rato. "Se vogliamo realizzare 
davvero l'impossibile, dobbiamo 
non solo perseverare ma avere 

una visione - dobbiamo guarda-
re al di là di quello che stiamo 
facendo ora, e concentrarci su 
quello che possiamo e dob-
biamo fare nei giorni e negli anni 
a venire".  
La terza enfasi è costituita dal 
cambiamento, secondo 
Banerjee. Se i Rotariani 
desiderano realizzare la pace, 
ridurre la mortalità infantile, 
prevenire la fame e arrestare il 
degrado ambientale, loro 
devono essere lo strumento di 
tale cambiamento. "Occorre 
pensare in modo nuovo e 
diverso, ed esplorare nuovi modi 
di vedere", ha dichiarato 
Banerjee. "Se continuiamo a fare 
ciò che abbiamo sempre fatto, 
otterremo gli stessi risultati che 
abbiamo sempre ottenuto - 
niente di meglio, niente di più. E 
se dal punto di vista profes-
sionale questo non ci appaga, 
certamente non riuscirà a sod-
disfarci per quanto riguarda il 
nostro servizio nel Rotary, dove la 
posta in gioco è molto più alta".  
 

PROGRAMMA 
di 

LUGLIO 
 

mese non dedicato 
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Giovedì   14  luglio 
ore 20:30 
Ristorante “Corte Brandelli 
Locanda il Leone” 

POMPONESCO 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
L’estate è già iniziata e nella 
serata verrà trattato un 

argomento di sicuro interesse 
“il SOLE un bene o un pericolo 
per la pelle?”. 
 
Ospite/Relatore sarà la 
Dott.ssa Silvia SANTORO, 

Dermatologo in servizio presso 
l’Ospedale Maggiore di 
Parma. 
 
La serata è aperta ai 
famigliari, agli amici e al 

Rotaract. 
 
 
 
 
 

Dare l’adesione al Prefetto, 
Avv. Mariaelena BENASSI, o 
segnalare la propria 
impossibilità a partecipare, 
entro martedì 12 luglio, a 

mezzo: 
• Telefono: 0522 965387 
• cellulare–SMS: 335 5852050 
• Em@il: 

info@avvocatomariaelena

benassi.it 

 
 

 
Giovedì 28 luglio 
ore 20:30 
Ristorante Prima o Poi 
ROLO 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
Continua l’abitudine di 
effettuare l’ultima conviviale 
di Luglio all’aperto, dove ci 

scambiamo gli auguri per 
delle serene vacanze e dove 
il neo Presidente esporrà il suo 
programma per il neonato 
anno rotariano. 
 

La serata è riservata ai soli 
Soci/e. 
 
 
 
Dare l’adesione al Prefetto, 

Avv. Mariaelena BENASSI, o 
segnalare la propria 
impossibilità a partecipare, 
entro martedì 26 luglio, a 
mezzo:  

• Telefono: 0522 965387 
• cellulare–SMS: 335 5852050 
• Em@il: 

info@avvocatomariaelena
benassi.it 

 
 
 

 

 
 

 
 
 

Consiglio 
Direttivo 

2011-2012 
 
 
Con il primo luglio 2011 entra 
in carica il nuovo Consiglio 

Direttivo 2011-2012. 
Ricordiamo la sua com-
posizione: 
 
Presidente: 
Vicenzo Agostino CECERE 

 
Vice Presidente: 
Lino ALFIERI 
 
Presidente Eletto: 
Nicola MASINI 

 
Past President: 
Marco COPELLI 
 
Segretario: 
Francesca ALFIERI 
 
Tesoriere: 
Luciano ALFIERI 
 
Prefetto: 
Mariaelena BENASSI 
 
Consiglieri: 
Luigi CONTI 
Simana PALUMBO 
Stefano SILVANI 

Andrea SPAGNA 
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CHE COSA 
ABBIAMO  
FATTO 

 
(principali avvenimenti) 

  
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Giovedì 2 giugno 
 

 
 
Sicuramente ne è valsa la 
pena! E quello che molti dei 
partecipanti hanno detto alla 
fine della giornata. 
Il viaggio di andata è stato 

molto lungo, siamo rimasti in 
coda da Modena sino a Forlì. 
Arrivati con due ore di ritardo 
(anche se partiti con un’ora 
di anticipo) abbiamo dovuto 
invertire il programma. Prima il 

desco, presso “La Casa 
Rusticale dei Cavalieri 
Templari” (che ci ha messo di 
buon umore)  
 
 
 

 
 
 

poi la mostra “Melozzo da 
Forlì. L’umana bellezza fra 
Piero della Francesca e 
Raffaello” presso i Musei di 

San Domenico. 
 
Al rientro eravamo tutti 
contenti per la giornata 
trascorsa in amicizia. 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

Venerdì 10 giugno 

 
 
Come consuetudine la 
famiglia del nostro Socio 
Guarienti Torello ha messo a 
disposizione la propria casa 
per il tradizionale passaggio 

delle consegne. 
 
Tante le iniziative della serata. 
Abbiamo iniziato con 
l’ingresso di una nuova Socia, 
Antonella GALLI (vedi a 

pag.4). 
 
Successivamente il club ha 
conferito la PHF, per 
ringraziarlo per la continua 
disponibilità in favore del 

Club, al Socio  Marco 
GUARIENTI TORELLO.  
 

 
 

 
Al termine della serata, che 

ha visto ospiti del Club 
l’Assistente del Governatore e 
Signora, si è tenuto il 
passaggio del collare da 
Marco Copelli a Vincenzo 

CECERE. 
 

 
 

Quest’anno il Consiglio 
Direttivo ha fatto la scelta di 

non predisporre spettacoli di 
intrattenimento. La somma 
necessaria per tali spettacoli 
è stata devoluta in favore del 
grande Progetto del Rotary 
Internazionale: POLIOPLUS. 

 

 
 
Abbiamo terminato con i 
fuochi d’artificio nella 
speranza che il nuovo anno 
rotariano sia altrettanto 
scoppiettante. 
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Giovedì 23 giugno 
 

 
 

 
 

 
Ultimo incontro dell’anno 
rotariano 2010-2011 presso il 
Ristorante La Cantoniera di 

Luzzara. 
 
Il titolo della serata era 
“Giordano Mozzi e Stefania 
Bianca ………. eredi di Tazio 
Nuvolari”. 

Abbiamo avuto come gradi-
to Ospite/Relatore Giordano 
Mozzi, vincitore della Mille 
Miglia 2011 su Aston Martin Le 
Mans 1933. 
Ci ha intrattenuti su diversi 

aspetti della gara di 
regolarità automobilistica da 
lui vinta unitamente alla 
moglie Stefania. 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

La nuova  
socia 

 
 
Antonella GALLI è nata a 
Guastalla dove risiede 

unitamente al Marito 
Giacomo BACCARANI e ai 
due figli, Federico e 
Francesco. 

Ha conseguito il titolo di 
Geometra presso l’Istituto 
Tecnico Secchi di Reggio 
Emilia. E’ iscritta all’Albo dei 
Geometri dal 1984. 
 

 
 
Svolge la sua attività come 

Libera Professionista e 
partecipa alla gestione 
dell’attività di famiglia. Ha 
anche un’attività immobiliare. 
Opera direttamente in 

cantiere come direttore dei 
lavori, gestisce e controlla la 
contabilità, si occupa della 
scelta delle tecniche 
costruttive e dei materiali da 
utilizzare. Assiste i clienti già in 

fase preliminare fino ad 
eventuali disegni di 
arredamento. 
 
 
 

 
 

APIM 
Azione di Pubblico 
Interesse Mondiale 

 

 
Sicuramente molti di voi 
ricordano la presentazione 
del programma A.P.I.M. 

fatta al Club dal Socio 
Luciano Alfieri. 
Come preannunciato in 
quella sede il Consiglio 
Direttivo ha voluto 
effettuare un intervento 
umanitario partecipando 
al programma APIM. Tale 
intervento si è svolto nelle 
Filippine, unitamente al 
Rotary Club locale di 
Tanauan. 
 

 
 
Abbiamo reso possibile, 
finanziando per un 
determinato periodo, la 
partecipazione a 
cinquanta bambini ad un 
scuola ed ad una mensa. 
 
 

Vedete pubblicate le foto 
del nostro intervento e la 
lettera di ringraziamento 
pervenutaci dal R.C. di 
Tanauan. 
 
“””””” 
Gentili Signori, 
Saluti! 
Si tratta di riconoscere 
ufficialmente la ricezione di fondi 
dal Rotary Club di Guastalla, 
Italia tramite il nostro Rotary 
International che è stato 
accreditato oggi, nel nostro 
conto in nome del Rotary Club di 
Tanauan, Filippine, per un 
importo di USD 1,050.00 (PHP 
46.100) a sostegno della W05615 
WCS #. 
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Vi confermiamo la nostra 
garanzia per una corretta 
gestione del fondo con 
l'impegno a fornire 
aggiornamenti sullo stato di 
avanzamento del progetto. 
                     
                     
In nome dei Dirigenti e dei 
membri del Rotary Club di 
Tanauan, vorremmo esprimere il 
nostro profondo apprezzamento 
per la sollecitudine e la 
generosità di tutti, dirigenti e soci 
rotariani del Rotary Club di 
Guastalla soprattutto attraverso 
Pres. Marco e RTN. Luciano Alfieri.  
 
Il nostro apprezzamento, anche, 
per il responsabile distrettuale 
WCS Umberto Canovaro per il 
suo impegno instancabile per 
rendere esecutivo questo 
progetto. Anche a nome degli 
alunni meritevoli delle scuole 
pubbliche elementari, diciamo 
ancora una volta 
                           
"GRAZIE ' 
                                
 PP Lascano MANNY 
 Rotary Club di Tanauan 
 Distretto 3820, Filippine 

 
 
 

 
 
 

VISITA DEL 
GOVERNATORE 

 AL CLUB 
 
 
 
Vi preghiamo di prenderne 
buona nota per poter essere 
presenti. 
 
Giovedì 29 settembre il Club 
riceverà la visita del 
Governatore 2011-2012, Pier 
Luigi PAGLIARANI. 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

AUGURI  
                di 

BUON 
COMPLEAN

NO 
 
 

 
 
 

Luciano ALFIERI 
15 luglio 

 
 

Stefano FERRANDINO 
Fabrizio MASINI 

24 luglio 
 

 
Stefano SILVANI 

27 luglio 
 
 

Pasquale GRATTERI 

1 agosto 
 
 

Antonella GALLI 
5 agosto 

 

 
Franco SCHIPA 

10 agosto 
 
 

Sandro GALLUSI 

12 agosto 
 
 

Pietro CANTARELLI 
13 agosto 

 
 

Marco GUARIENTI TORELLO 
20 agosto 

 
 

Andrea PACCHIARINI 
25 agosto 

 
 
 
 

 
 

 
 

INFORMA 

 
 

 

 
 

 
Gentilissime Socie e Carissimi 
Soci del Rotary Padrino, 
il mese di giugno, dedicato al 
Passaggio delle Consegne e 
alla pianificazione del futuro 

anno rotaractiano, ci ha visti 
impegnati ed entusiasti nel-
l'approccio alle nuove cari-
che: il Direttivo dell'a.r. 2011-
2012 si riunirà a breve per un 

ulteriore Consiglio prima della 
pausa estiva, durante la 
quale non mancheranno di 
certo appuntamenti informali!  
La sintonia con il Direttivo 
Distrettuale, composto anche 

da Soci guastallesi, faciliterà 
lo svolgimento dei nostri 
compiti rotaractiani incenti-
vando la cooperazione tra il 
Club e il 2070. I progetti per 
l'anno futuro verteranno sul 

rafforzamento e la coesione 
del Club di Guastalla, punto 
di partenza e priorità per tutti 
noi oltre all'approfondimento 
dei rapporti con i Club del 
Gruppo Eridano, sperando 

che armonia e unità di intenti 
ci leghino ulteriormente. Non 
dimenticando l'amicizia che 
ci lega ai Club toscani  pos-
siamo ritenerci orgogliosi della 
posizione che il Rac Guastalla 

occupa all'interno del 
Distretto! 
L'anno 2011-2012 vedrà poi la 
collaborazione e la cor-
rispondenza diretta con Club 

del vicino 2050, grazie al 
nuovo legame di amicizia 
con il Rac Mantova.  
Il Passaggio delle Consegne è 
stato effettuato domenica 26 
c.m., La nuova Presidente è 

la dott.ssa Elisa Casari, alla 
quale rinnovo un grosso in 
bocca al lupo nella certezza 
che espleterà l' incarico con 
la serietà e l'entusiasmo che 
la contraddistiguono, conti-
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nuando nel percorso iniziato 
dalla precedente Presidente 
dott.ssa Anna Soresina. 
L'evento si è svolto in territorio 
modenese; ospiti di Giulia 
Molinari, Socia del Rac 

Mirandola. Sabato 2 luglio 
partiremo alla volta di 
Grosseto per l'ultima A.D. 
dell'anno rotaractiano 2010-
2011, appuntamento impor-
tante in quanto assisteremo al 

Passaggio delle Consegne 
Distrettuali. 
Ringraziando nuovamente il 
Rotary Padrino per la 
splendida serata trascorsa a 

Villa Malaspina e porgendo i 
migliori auguri per la nuova 
annata non mi resta che 
augurare una buona estate a 
tutti voi! 
Cordialmente.                                                                           
 
 
 

Elisabetta SACCHI 
Segretario Rotaract Guastalla 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Rotary Club Guastalla 
il Presidente 

 
 
 
Gentilissime Socie, carissimi 
Soci, 

sono sinceramente onorato di 
rivolgermi a voi, per la prima 
volta, in veste di Presidente, 
dopo l’investitura ufficiale del 
10 giugno ultimo scorso. 
Quella per me è stata una 

magnifica serata, tanto 
densa di emozione, quanto 
piena di soddisfazione. 
Voglio sperare di essere 
all’altezza del non facile 
compito. 

Per questo, conto molto sul 
vostro aiuto prezioso, mi 
attendo da voi tutti indi-
cazioni operative, mi gioverò 
dei vostri suggerimenti e della 

vostra professionalità per il 
prestigio del nostro club. 
Con il nuovo Consiglio 
Direttivo cercheremo di 
muoverci lungo il percorso 
tracciato e ottimamente 

condotto da Marco Copelli e 
dai suoi collaboratori. 
Nostro obiettivo primario 
rimane quello di essere 
attivamente presenti sul 
nostro territorio, magari con 

contributi di personalità 
prestigiose su tematiche 
interessanti e coinvolgenti 
durante i nostri incontri 
periodici. 
Ci impegneremo, come 

detto, nello sviluppo di 
progetti avviati e realizzati nel 
corso dell’annualità 2010-
2011 e ne proporremo di 
nuovi tenendo massimo 
conto degli spunti che 

potranno arrivare dalle linee 
programmatiche del Go-
vernatore Pier Luigi Pagliarani 
che a breve verrà a trovarci. 
A nome mio personale e di 

tutto il Consiglio Direttivo 
auguro a voi tutti ogni bene e 
una serena, armonica e 
proficua nuova annualità 
rotariana. 
Cordialità. 

 
 

Vincenzo CECERE 
Presidente 2011-2012 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

BUONE 
VACANZE 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
La redazione del bollettino 
si ferma, come ogni anno, 
per le vacanze estive, nel 
mese di agosto. Ci 
rivediamo con il bollettino 
di settembre (le attività 
sociali di agosto verranno 
segnalate con lettera 
direttamente ai soli soci). 
Buone vacanze a tutti i 
nostri lettori. 
 
 
 

Luciano ALFIERI 
 
 
 
 
 


